

L'or rouge

Espèces de fous
habités par des planètes incréées
criant:

«Laissez-moi partir où vous n'êtes jamais allés
rôder dans les méandres dangereux
des espaces inconnus»

Prophètes jetés là par la société
chacun hurlant:

«Si je dois mourir
ce sera à mon temps
choisi par mes défis
ce sera à mon tour
puni pour mes discours

Si je dois survivre
ce sera à mes risques
J'assume la démesure de ma quête
et les suites de ma défaite
Mes blessures
je les endure

Je cherche un chemin neuf entre l'espoir et le quotidien
et quand l'action creusera mon ventre et ma faim
je ne me plaindrai pas à votre table débordante
ne vous dirai même pas
à quel point j'ai faim de vivre
et depuis quand je souffre en silence
d'un monde sans partage
ni compassion»

Il faut savoir à qui l'on s'adresse
de qui attendre des promesses

L'or rouge du temps présent
c'est le sang

Des cannibales rôdent autour de votre table

Attention

ils aiment les cœurs saignants
se gavent à leur profit

Les purs se font dévorer
les généreux parasiter

Des faiseurs d'anges infirmes
tournaillent en canailles
autour de vos descendants
pour vendre leurs organes
aux commerçants
trafiquants détraqués
honteuses perversités

L'or rouge du temps présent
c'est l'argent comptant
de préférence sanglant

«J'écoute mon intuition
et mes raisons de méfiance»
dit l'un des prophètes
ahuri d'inquiétude

Il faut que les temps changent

L'espoir fera mentir les menteurs et les profiteurs
les inconscients
les injustes

On traite si bien les voleurs et les maniaques
on finira bien par prendre soin des victimes

Ne vous en déplaise
je cherche ailleurs
la raison d'être ici
sur cette terre
en sursis